

Communiqué

Pour diffusion immédiate Le 21 février 2007

Numéro 07-028

La ministre de la Justice du Yukon félicite la GRC pour son importante saisie de drogue

WHITEHORSE — La ministre de la Justice, Marian C. Horne, a félicité la Gendarmerie royale du Canada pour son travail aboutissant à la saisie de 4,95 kilogrammes de cocaïne et de 41 kilogrammes de marijuana le samedi 17 février 2007.

- « Au nom du gouvernement du Yukon, je me réjouis des résultats obtenus par la GRC dans sa lutte contre la toxicomanie dans nos collectivités », a déclaré M^{me} Horne. « Leur intervention de la fin de semaine a considérablement réduit la quantité de drogues à écouler dans notre territoire et les risques de préjudice qui leur sont associés. »
- « Une saisie d'une telle ampleur démontre clairement la volonté de la GRC de s'en prendre aux drogues illégales afin d'assurer la sécurité du public, et notre gouvernement partage la même volonté », a ajouté M^{me} Horne.

Dans les faits, le gouvernement du Yukon n'a-t-il pas annoncé en décembre dernier qu'il accorderait son soutien financier aux initiatives de réduction de la criminalité prises par la GRC ciblant la criminalité de rue et les infractions liées aux drogues et à l'alcool. Mis sur pied récemment, le bureau de la sécurité des collectivités et des quartiers a déjà émis des avis d'éviction.

« Dans un proche avenir, le Yukon inaugurera le tribunal communautaire du mieux-être, qui s'assurera que les personnes qui ont des démêlés avec la justice à cause de leur toxicomanie bénéficient d'un traitement et d'un suivi appropriés », a annoncé M^{me} Horne. « Nous voulons aider les contrevenants et les victimes ainsi que nos collectivités à garder espoir et à se rétablir. »

Les Yukonnaises veulent se sentir en sécurité. Nous avons réagi en prenant cette initiative et d'autres en vue de créer des collectivités plus sûres, et de s'attaquer aux problèmes liés à la consommation d'alcool et de drogue. L'application de la loi est une des voies stratégiques empruntées par notre Plan de lutte contre l'alcoolisme et la toxicomanie, et je remercie la GRC pour son excellent travail et son dévouement », a conclu M^{me} Horne.

-30-

Renseignements:

Roxanne Vallevand Communications Conseil des ministres 867-633-7949 roxanne.vallevand@gov.yk.ca Chris Beacom
Communications
Ministère de la Justice
867-393-7081
christopher.beacom@gov.yk.ca